

La Nuit des Caducées

3^{ème} Edition

Dossier de candidature



ARCHEON

EOLife

26 janvier 2018



Votre dispositif médical

Archeon, créée en janvier 2018 par Alban De Luca et Pierre-Edouard Saillard, a été fondée dans le but de développer des technologies de rupture dédiées à la ventilation des patients adultes en arrêt cardio-respiratoire. Basée à Besançon, l'entreprise compte aujourd'hui une équipe de 15 personnes.

L'arrêt cardiaque est la première cause de décès au monde : 50 000 décès par an en France et 17 millions dans le monde. L'un des principaux challenges auquel les équipes de secours sont confrontées est de réussir à apporter suffisamment d'oxygène tout en évitant l'hyperventilation qui concerne près de 80% des cas selon de récentes études.

Depuis octobre 2020, Archeon commercialise EOlife son premier dispositif et le premier de ce type à exister au monde. EOlife est un système intelligent qui mesure les paramètres ventilatoires et donne un retour en temps réel sur la qualité de la ventilation manuelle selon le profil de patient rencontré. Ce dispositif médical est prévu pour une utilisation par les équipes de réanimation des services hospitaliers ou par les équipes de premiers secours.

Votre dispositif médical

<https://www.youtube.com/watch?v=M972i3ZtgyQ&t=1s>

*Pour plus d'informations, n'hésitez pas
à nous suivre sur nos réseaux sociaux*



www.lescaducees.fr



Les Caducées ESCP



Les Caducées



Les_Caducées_Escp



Les Caducées ESCP



AMT | ANDREW MAC THOMAS
executive search & assessment



PRESCRIPTION SANTÉ QUOTIDIEN

egora.fr
GLOBAL MEDIA SANTÉ

Healthmedia
UNE SEULE SANTÉ PREMIER GROUPE MEDIA OMNICANAL

Pharmacien
MANAGER